

Des progrès sont faits à Cuba en matière de chirurgie esthétique en oncologie



La Havane, 6 septembre, (RHC)- La sécurité dans la chirurgie esthétique en oncologie et en particulier dans celle du cancer du sein, a été au centre de l'attention des participants au cours de la première journée du Second Congrès de la Société Cubaine de Chirurgie Esthétique et Caumatologie.

Devant les quelque 200 spécialistes de tout Cuba et d'une douzaine de pays de l'Amérique du Sud, de l'Europe, de l'Afrique et de l'Asie, la docteure Lenia Sánchez, spécialiste de l'Institut Nationale d'Oncologie et de Radio-biologie, a exposé hier les résultats de la reconstruction du sein, l'efficacité et la sécurité en oncologie.

Dans des déclarations à l'Agence Cubaine de Nouvelles, la docteure Lenia Sánchez a expliqué que cette intervention est proposée aux patientes qui en ont besoin et qui aient fait l'objet d'une mastectomie radicale après avoir été évaluées par l'oncologue qui les soigne.

Pour sa part, le docteur Rafael Rodríguez Garcel, président de la Société Cubaine de Chirurgie Esthétique et de Caumatologie et du comité organisateur du congrès, a précisé qu'il existe dans notre pays un programme qui est appliqué dans toutes les provinces en coordination avec les oncologues, pour

des implants du sein ou d'autres techniques, gratuitement pour les patientes.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/170987-des-progres-sont-faits-a-cuba-en-matiere-de-chirurgie-esthetique-en-oncologie>



Radio Habana Cuba